

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SMP Negeri 2 Tanjungsiang
Mata Pelajaran	: IPS
Materi Pokok/ Sub Materi	: Negara-Negara ASEAN/Interaksi antar Negara-Negara ASEAN (Masa Covid-19)
Kelas/ Semester	: 8 / Ganjil
Alokasi Waktu	: 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	Indeks Pencapaian Kompetensi
<p>3.1 Memahami perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, politik.</p> <p>4.1 Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, politik.</p>	<p>IPK Pendukung</p> <ul style="list-style-type: none">• Mendeskripsikan Covid-19 <p>IPK Kunci</p> <ul style="list-style-type: none">• Menganalisis penyebab penyebaran Covid-19 kaitannya dengan konsep interaksi• Mengevaluasi dampak positif dan negatif Covid-19 terhadap kehidupan di Negara-Negara ASEAN• Mencari solusi atas masalah yang terjadi• Menyajikan hasil telaah

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri Learning peserta didik dengan benar dapat: mendeskripsikan dan menganalisis fenomena Covid-19 kaitannya dengan konsep interaksi, serta mengevaluasi dan mencari solusi atas permasalahan yang terjadi dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui WAG dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut.2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid-19.3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mengamati Peta Penyebaran Virus Corona yang

Inti	<p>dikirimkan melalui WAG .</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Peserta didik dan guru mendiskusikan tentang virus Corona yang sedang melanda dunia. 3. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di WAG dengan panduan pertanyaan yang ada di LK. 4. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan mengali informasi dari berbagai sumber. 5. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menyampaikan hasil diskusi. 6. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 7. Peserta didik bersama guru membuat simpulan.
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dan guru melakukan refleksi proses pembelajaran 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu mentaati protokol kesehatan. 3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. PENILAIAN

Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran daring dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan.

Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis

Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja kegiatan pembelajaran daring

Tanjungsiang, 26 Juni 2020

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran

(Fatah Hidayat, S.Pd., M.M.Pd)

(Wiwin Wintarsih, S.Pd., M.M)

NIP 19640510 198903 1 013)

NIP 19681018 199412 2 002)

Lampiran : Lembar Kerja

LEMBAR KERJA SISWA

Petunjuk:

1. Bentuklah kelompok antara 4-5 orang!
2. Amati Peta Penyebaran Virus Corona!
3. Jawablah pertanyaan dan ikuti petunjuk!
4. Tolong beri tahu teman yang tidak punya gawai (HP) untuk mengambil LK di rumah Ibu!
5. Selalu bekerja dengan penuh tanggung jawab dan mentaati protokol kesehatan!

Update virus Corona di seluruh dunia, tanggal 23 Juni 2020 dan daftar 20 negara dengan catatan kasus tertinggi



Peta Penyebaran Virus Corona, Tribun Jogja (23 Juni 2020)

Tribunjogja.com- Update terkini jumlah kasus virus corona diseluruh dunia semakin bertambah, di Indonesia sendiri, jumlah kasus terkonfirmasi positif covid-19 telah mencapai angka 47.896 orang, terkini, virus corona telah menjangkit setidaknya 9.220.300 orang diseluruh dunia.

Meski virus corona tercatat pertama di Wuhan, Cina, tetapi kini Amerika Serikat menjadi urutan pertama yang memiliki jumlah kasus infeksi terbanyak di dunia.

Setidaknya ada 120 negara atau kawasan yang terinfeksi virus corona, ditambah dua kasus dari kapal pesiar Diamond Princess dan MS Zaandam.

<https://jogja.tribunnews.com/2020/06/23/update-virus-corona-di-seluruh-dunia-23-juni-2020-daftar-20-negara-dengan-catatan-kasus-tertinggi>

A. Berdasarkan wacana di atas, diskusikanlah dengan teman satu kelompok:

1. Apa penyebab adanya virus Corona?
2. Mengapa virus Corona mudah menyebar?
3. Bagaimana proses penyebaran virus Corona kaitannya dengan **konsep interaksi**?
4. Bagaimana mengatasinya agar penyebaran tidak meluas ke seluruh dunia terutama **Negara ASEAN**? Silakan kaitkan dengan **konsep interaksi**!

5. Apa dampak positif dan dampak negatif dari virus Corona bagi manusia dan negara yang terdampak dalam bidang **politik, ekonomi, sosial, kesehatan, dan pendidikan**?
6. Menurut kalian solusi apa yang perlu diambil untuk mengatasi permasalahan terkait pandemi Covid-19 yang sudah melanda Indonesia?
7. Berikan kesimpulan dari hasil diskusi kelompok kalian!

B. Jawaban Kelompok sampaikan di WAG!

C. Secara bergantian hasil kerja kelompok dianggapi bersama.

Selamat Bekerja

D. **Tugas** untuk pertemuan selanjutnya: silakan pelajari tentang Kerja Sama antar Negara-Negara Anggota ASEAN!